

25/06/2025 Audiencia: 382.227 Sección: \$1.583.294 Tirada: 84.334 Frecuencia: 0

\$5.467.176 84.334 Difusión: Vpe portada: \$5.467.176 Ocupación: 28,96% ACTUALIDAD

Pág: 3

## **Evelyn Matthei** critica a Boric y a RR.EE. por asistir al BRICS

Campaña. Las palabras de la candidata fueron respondidas por La Moneda. También hizo un polémico comentario sobre

## D Hermosilla

La candidata presidencial Evelyn Matthei criticó al Presidente Gabriel Boric por su decisión de participar en la cumbre BRICS y recibió res-puesta desde el Gobierno.

"El único objetivo de las relaciones exteriores es cuidar a Chile. Acá no caben los gustitos ideológicos, ni las amistades, ni nada. Espero y ruego que esta falta de prudencia que ha exhibido en este gobierno no nos afecte como país de una manera duradera", señaló la postulante de Chile Vamos y Amarillos.

En un seminario organizado por Clapes UC, la abanderada cuestionó el acercamiento de Chile a un bloque integrado por países como Rusia e Irán, y le señaló directamente al ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, que "debiera ser un poco más estricto con su propio Presidente".

Desde La Moneda hubo respuesta para Matthei. "No vamos a entrar en ninguna polémica", comenzó comentando la ministra (s) vocera de Gobierno, Aisén Etcheverry, quien luego añadió que "las relaciones internacionales de nuestro país son un espacio que

cuidamos muchísimo, y que porque lo cuidamos muchisimo, y porque es una política de Estado y porque los presidentes la conducen, es muy reconocida internacionalmente"

Fecha

Vpe pág:

Vpe:

El de la cita en BRICS no fue el único comentario de la abanderada de la derecha que generó reacciones. Matthei también expuso su proyecto para TVN en el caso de ser electa, y adelantó que la estación, que pasa por una crisis financiera, quedaría reducida al mínimo.

"No tiene explicación y no puede ser que nos cueste. Estar endeudado para ver El Chavo del 8 no me parece, no veo que estén ejerciendo un rol muy distinto a otros canales".

Ante esto, la candidata expresó que a TVN hay que "reducirla



Evelyn Matthei participó en un seminario en Clapes UC, donde se refirió al viaje de Boric al Brics. / AGENCIAUNO

al mínimo posible, archivos, señales. Puede dar rol en materia cultural. Realmente lo que hay hov día no tiene viabilidad".

Desde Bío Bío, la precandidata Carolina Tohá (Socialismo Democrático) tuvo otra visión del asunto. En conversación con radio ADN, expresó que "como ella encuentra que no está cumpliendo el rol,

¿hay que reducirlo al mínimo para que lo cumpla menos todavía? No entiendo cuál es la idea. Televisión Nacional, como canal del Estado, no recibió una inyección de financiamiento en su época, lo empezó a recibir tardíamente y en cantidad insuficiente".

"Un proyecto nacional de televisión es importante



"Acá no caben los gustitos ideológicos, ni las amistades, ni nada. Es una falta de prudencia".

**EVELYN MATTHEI**Candidata presidencial ChV.

"Las relaciones internacionales son un espacio que cuidamos muchísimo"

AISÉN ETCHEVERRY

para que haya un medio que represente el interés general, un medio que esté preocupado de las dimensiones educativas, informativas, que a veces comercialmente no son de interés para la televisión privada", cerró Tohá.